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CRESCE a cada dia a 
expectativa em torno 
da Quarteada Missioneira 
que será realizada 
quinta-feira próxima, dia 17,  
no Rolla Prime.
AUGUSTINHO MUNCHEN 
que lidera o empreendimento 
musical, disse-me ontem 
que a busca por cartões 
está sendo intensa.
A noitada com o melhor 
da música nativista, terá entre 
outros artistas a presença 
do aplaudidíssimo 
ERLON PÉRICLES (foto).

SUPEROU todas 
as mais otimistas expectati-
vas a 21ª edição do Descu-
bra a Universidade e a 8ª 
do Conexão URI, realizadas 
ao longo de todo dia de 
quinta-feira, 10, no cam-
pus da URI Santo Ângelo.

Cerca de 4 mil jovens 
estudantes acompanhados 
de professores vieram de 
quase uma centena de mu-
nicípios, numa festa jovem 
simplesmente espetacular. 
Todos sendo recepciona-
dos ao chegar no campus 
pela direção da instituição, 
tendo à frente o diretor ge-
ral GILBERTO PACHECO, 
diretor acadêmico MAR-
CELO PAULO STRACKE e 
a diretora administrativa 
BERENICE BEATRIZ ROSS-
NER WBATUBA, gestor do 
TecnoURI Missões RÔMU-
LO MADRI, coordenadores 
de Cursos e mais de uma 
centena de professores e 
funcionários mobilizados 
para atender  bem a todos 
os visitantes.

Nos auditórios, bibliote-
cas, salas de aula, áreas de 
convivência, centenas de 
laboratórios, cada visitante 
recebeu verdadeiras aulas 
sobre a pluralidade de 
Cursos, conhecendo toda 
a fantástica Universidade 
que ao longo de 51 anos, 
cada vez mais se aprimora 
para oferecer a melhor 
formação.

À tarde no Ginasião 
de Esportes os milhares 
de estudantes cantaram, 
dançaram, participaram de 
desafios e tiveram momen-
tos de fantástica confrater-
nização. Um ato apoteótico 
com a entrega de prêmios 
e o feliz retorno para suas 
casas, muitos deles já com 
inscrições feitas para o Ves-
tibular 2020 “Experiências 
que Diferenciam”.

ACOMPANHADO pelo deputado federal 
UBIRATAN SANDERSON, o Provedor do Hospital 
Santo Ângelo Dr. ODORICO BESSA ALMEIDA, esteve 
nesta semana em Brasilia, no Ministério da Saúde, 
agradecendo diretamente ao Ministro LUIZ HENRI-
QUE MANDETTA (foto), a destinação de verbas para a 
importante casa de saúde.

Gesto muito bonito, não muito usual na atualidade, 
quando via de regra os homens públicos são literalmente 
esquecidos após atenderem pleitos que lhes são trazidos.

ODORICO cumpriu o rito: pediu, justificou, recebeu 
e agradeceu.

Que faça escola!

ÁLVARO THEISEN (foto), um santo-
angelense sempre atento a esta terra e 
seu povo, divulgando o Grande Projeto 
Missões, disse-me que em 5 de dezem-
bro próximo será realizado um impor-
tante workshop aqui em Santo Ângelo.

- A ideia JOÃO BAPTISTA, s
erá termos um brainstorming coletivo 

visando avançar para termos um 
planejamento de 10 anos para as 

Missões Jesuíticas Guaranis.
O evento sob a chancela da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico e Turis-
mo, integra uma das ações do Progra-

ma + RS. Turismo. “Na realidade serão 
4 encontros do gênero, o primeiro em 

Santo Ângelo, depois Porto Alegre, São 
Miguel e São Luiz Gonzaga em 2.020”.

Com que objetivo, meu 
caro THEISEN?

- O objetivo do Seminário  é o de 
apresentar o conceito de termos um 

planejamento de 10 anos para o desen-
volvimento do turismo na região, sob o 

tema Missioneiro e descrever os 
projetos já identificados até agora.

Meu amigo ÁLVARO THEISEN, respeita-
do estudioso do tema e um planejador 

por excelência, tem razão em dizer que 
“após críticas e sugestões através de 

grupos que se formarão para discutir o 
assunto nos quatro workshops, 

haveremos de ter um plano consoli-
dado e estruturado para o adotarmos 
como um norte a ser seguido na busca 
do incremento do turismo na região”.

Aposto que mais do que nunca, estamos 
próximos de verdadeiramente 

concretizar aquilo que o THEISEN, 
que morou aqui até os 17 anos, 

de termos “o grande plano 20/30 
para o turismo nas Missões”.

Torcida do Tiradentes agitou a galera

Odorico agradeceu 
ao Ministro

Faleceu Maria
Eleda Pizzolotto

Vem aí

-

-

Por volta do 
meio-dia de quin-
ta-feira faleceu a 
senhora MARIA 
ELEDA PIZZO-
LOTTO, aos 82 
anos de idade, no 
Hospital da Uni-
med Missões, onde 
estava internada nos úl-
timos dias. Residente em Entre-Ijuís, dona 
MARIA ELEDA era pessoa vastamente 
relacionada em Entre-Ijuís, Santo Ângelo e 
toda região, sendo viúva do saudoso verea-
dor e presidente do Legislativo Missioneiro 
BORTOLO PIZZOLOTTO.

Seu corpo foi velado nas Capelas da Fu-
nerária Mousquer e Brum, em Santo Ânge-
lo, sendo sepultado na manhã de ontem no 
Cemitério de Entre-Ijuís.

MARIA ELEDA deixou a prantear-lhe 
as filhas MARIA MARILENE DE CON-
TI, MARIA MARILÉIA BITTENCOURT, 
MARIA M. DA COSTA, genros, netos, 
bisnetos, irmãos e demais familiares, bem 
como uma legião de amigos e amigas.

Pessoalmente envio a toda família PI-
ZZOLOTTO as mais sentidas condolên-
cias,  lembrando a forma generosa e pecu-
liar com que dona MARIA ELEDA sempre 
tratou a todos, pelo que era extremanente 
querida.

DESCUBRA,  sucesso na URI

ONTEM em Santo Ângelo, na rua 
Antonio Manoel, 1095, inaugurou 
a excelente loja MAIS NATURAL , 
Produtos Artesanais. Tem de tudo 
em produtos a granel, 
encapsulados, sem glúten, 
sem lactose, integrais, orgânicos, 
diet e light, chás e temperos.
Lá estive cumprimentando os 
proprietários RODRIGO HINZ, 
MARCIA BRITTES e executiva 
ONISE PRESTES.

TRABALHOS de instalação 
de novos conjuntos de 
semáforos, ou sinaleiras 
no popular, em Santo Ângelo, 
já recebem elogios de todos os 
setores da comunidade. 
Sem exceção.
A primeira sinaleira em nossa 
cidade foi instalada na rua 
Marechal Floriano, esquina da 
Praça então Rio Branco 
(hoje Leônidas Ribas), 
no finalzinho dos anos 60.
Nos primeiros dias muitos 
motoristas davam repetidas 
voltas no local, a fim de passar 
novamente quando abria o sinal.
Foi o local escolhido inclusive, 
para um suicídio, quando 
um fotógrafo acelerou o jipe, 
vindo do norte, de encontro ao 
poste de concreto que abrigava 
a aparelhagem.


